

振り込め詐欺・オレオレ詐欺

あなたの近くで被害が発生!!

1月～9月の被害

23件約7,512万円

※前年同月

14件 6,549万円

※数値は暫定。

今後変わる場合があります。

9月の被害

1件

約154万円

9月に発生した詐欺の手口

金融機関の職員を名乗る者に、給付金の手続きが出来るが、受取口座のキャッシュカードが古いため新しいものに交換する必要があるという名目で、自宅でキャッシュカードを渡してしまった。

特殊詐欺に関する防災行政無線放送回数（地区別）

令和6年10月7日時点

※特殊詐欺の被害件数と必ずしも関係するものではありません



地区	放送回数	地区	放送回数
入間川	14回	柏原	5回
入曽	11回	水富	7回
堀兼	2回	狭山台	2回
奥富	5回	新狭山	0回

市内で特殊詐欺被害が発生しています!

電話でお金の話が出たらそれは詐欺です!

市では、警察の要請に基づき、特殊詐欺の予兆電話が確認された場合、防災行政無線の放送を行っております。

ご自宅に詐欺と思われる不審な電話があった場合には、警察へご一報願います。（お名前や連絡先をお伺いすることもありますのでご了承ください。）

## 自転車盗にご注意ください。

市内では、自転車盗の被害が発生しています。自転車本体の鍵だけでなく、ワイヤーロック等で二重に施錠しましょう。また、管理人がいる駐輪場は被害が少ない傾向にあります。自転車は施錠し駐輪場に停めましょう。

また、特に新狭山駅や入曽駅周辺の駐輪場内で盗難被害が発生しています。被害に遭わないために自転車のカゴには物を入れたままにせず、自転車の鍵も確実に施錠するように心がけましょう。



⇒警察にて作成した掲示物を市営の自転車駐車場に設置しております。



## 特殊詐欺対策機器購入費補助金の申請を受付しております！

現在、特殊詐欺被害防止効果が期待できる電話機等の購入費用に補助を行っています。

特に詐欺が増える傾向にある年末年始に向けて、今から対策を取りましょう！

ご家族やお知り合いの中に、対象の方がいらっしゃいましたら、是非、お声掛けをお願いいたします。

**申請締切：令和7年2月28日（金）**

**詳細については、市HPをご参照ください。**

